
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO N° 06/2023 

Local: Sala de reunião 3, 2ª Andar. 

Data: 30 de março de 2023. Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 
Monteiro 

ASSCOL/SEMA 
30/03/2023  

8:40 
30/03/2023 

11:30 
ASSESSORA DOS 

COLEGIADOS 

Katia Vianna UFAM 
30/03/2023  

9:03 
30/03/2023 

11:30 
CONSELHEIRO 

Israel Dourado  CRBIO-06 
30/03/2023  

8:40 
30/03/2023 

11:30 
CONSELHEIRO 

Maria da Glória Melo UEA 
30/03/2023  

9:05 
30/03/2023 

11:30 
CONSELHEIRA 

Eduardo Rizzo SEPROR 
30/03/2023  

9:10 
30/03/2023 

11:30 
Coordenador da 

CTAP 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

Pauta:  

Análise dos seguintes projetos submetido ao FEMA 

1. Projeto submetido pelo município de Codajás. 

2. Parecer do Projeto do IFAM. 

3. Análise do relatório do Projeto da Prefeitura de Nhamundá. 

 
 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, iniciou a reunião agradecendo a todos pela 

participação e informou a pauta do dia, e informou que o Conselheiro representante da CPRM, Carlos 

da Matta, não pode estar presente por estar em uma missão no interior, mas enviou seu parecer do 

projeto de Codajás. Dando continuidade, a Assessora dos Colegiados, fez a leitura do parecer do 

projeto submetido pelo município de Codajás. Após a leitura, foi aberto para a discussão.  O 

Coordenador Eduardo Rizzo da SEPROR, falou que o parecer estava ótimo, mas precisava de umas 

pequenas alterações. A Conselheira representante da UEA Maria da Glória melo, também achou 

ótimo o parecer, mas acha que as ações gerais estão sobrepondo com as ações do IPAAM. A 

Assessora dos colegiados, falou que recebeu o parecer em forma de Word, e que vai fazer as 

alterações solicitadas pelos conselheiros. Dando continuidade ocorreu a deliberação sobre o projeto do 



 
 
 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

 Glauce Tavares  

   

   

IFAM. A conselheira Maria da Glória Melo representante da UEA, expôs a opinião sobre quem será o 

executor e proponente dos custos desse projeto. A conselheira representante da UFAM Kátia Vianna 

explicou que a forma que o projeto está sendo apresentado está faltando a relevância e objetivo geral 

do projeto e está incompleto e tendo sobreposição de função, ela disse que o objeto de estudo deveria 

ter sido mais  especificado, também foi falado que não se pode alterar a sequencia do formulário, a 

Conselheira representante da UEA, Maria da Glória Melo, coloca ênfase que o autor do projeto 

precisa ser mais coeso na justifica e o  Coordenador Eduardo Rizzo da SEPROR ,fala que o local de 

abrangência do projeto também tem que ser mais especifico, após foi continuada a análise de 

consultoria, custos e dados que foram apresentados no projeto e viram alguns problemas com valores 

informados no projeto. O Coordenador Eduardo Rizzo, deu sua opinião que está faltando métrica e 

mais detalhes sobre as ações que serão feitos, e essa também é a opinião também dos Conselheiros 

Israel Dourado CRBIO-06, a representante da UFAM Kátia Vianna e a representante da UEA Maria 

da Glória Melo. Chegaram a um acordo que devido a divergência apresentadas no projeto a resolução 

012 e algumas demandas apresentadas foram fundamentais para não contemplarem o projeto do IFAM. 

Por conseguinte, foi colocado para análise o projeto de Nhamundá, que recebeu elogio dos conselheiros 

por ser bem explanado e objetivo. O Coordenador Eduardo Rizzo da SEPROR, falou que alguns 

detalhes devem ser ajustados mais a ementa do projeto está muito boa, e será um forte candidato a ser 

aprovado, e assim os outros conselheiros também confirmaram positivamente a  Assessora dos 

Colegiados vai repassar aos interessados por meio de ofício.  E não havendo mais nada para deliberar, 

a Assessora dos colegiados agradeceu os conselheiros pela presença, e deu-se por encerrada a 6ª 

reunião da Câmara Técnica de Análise de Projetos de 2023. 

   

 



 
 
 

 

Próxima Reunião 

    

 

 

 


